

CORRESPONDANCE.

CHER CANARD,

J'ai lu dans votre numéro du 23 un de vos couacs dans lequel vous accusez les dames du quartier St. Louis de s'introduire dans l'église St. Jacques et de se cacher en arrière de l'autel pour écouter les sermons qui sont prêchés exclusivement pour les hommes. J'espère que vous serez assez galant pour permettre aux dames de vous répondre.

Les hommes sont toujours portés à taxer les dames d'indiscrétion. Ils sont des lynx pour découvrir les défauts des femmes, mais en même temps ils sont aussi aveugles que des taupes sur leurs propres imperfections.

M. le critique, qu'est-ce qui vous a porté à croire que les dames qui se tenaient dans la sacristie en arrière de l'autel s'y étaient rendues dans le but d'écouter les conseils qui seraient donnés à leurs maris ? Votre accusation n'est pas assez précise. Si les dames étaient fautive dans cette circonstance, je puis vous en citer dix autres où des hommes ont eu assez d'indiscrétion et d'indélicat-esse pour se tenir debout prêts des bénitiers de l'église St. Joseph afin d'écornifiler lorsque les prédicateurs prêchaient spécialement pour les femmes. Plusieurs dames dont je puis vous passer les noms attesteront le fait.

Ainsi, mon cher CANARD, j'espère qu'à l'avenir tu réfléchiras deux fois avant de te risquer à accuser les dames d'indiscrétion.

Je suis,

UNE PAROISSIENNE DE ST. JOSEPH
Montréal, 26 Février 1878.

COUACS.

J... était devenu veuf.

H... de B... l'invita à dîner.

Au dessert, on but et pas mal.

—Prends, dit H... de B..., tu vas te griser.

—Ah ! dame, répondit l'autre, on ne perd pas tous les jours sa femme

Hier après-midi, pendant que l'attention de Joe Beef était portée au service de ses clients un de ses fromages se sauva de la cantine et dirigea sa course sur la rue des Commissaires. Il remonta la place Jacques-Cartier et entra dans l'ancienne station de police. En pénétrant dans une des vieilles cellules où il espérait trouver des amis, sa douleur fut si grande que le cœur lui creva et il vola en éclats.

A la dernière séance du Conseil-de-Ville l'Echevin Duhamel parlant en anglais sur la question du Chemin de Fer du Nord disait : "There are several aldermen who spoke ab hoc et ab hac." Il fut interrompu par l'Echevin Laberge qui dit au Maire suppléant : "Mr. Mayor, I do not understand Alderman Duhamel. He says we spoke about a bucket and a bag."

(Lecteurs du CANARD) excusez l'anglais pour une fois.



LE TONNEAU DES DANAÏDES.

L'HON. M. CHURCH adoptant un nouveau procédé pour remplir le trésor.

L'Echevin Chaussé — Qu'est-ce qu'il dit là ?

L'Echevin Thibault.—Il parle de sa botte et de sa bague.

L'Echevin Chaussé.—Tiens, moi je comprends, il fait allusion à la boîte de tabac.

Les journaliers employés aux travaux du tunnel de la rue Craig, sont maigrement payés. Aussi, ont ils bien soin de ne pas donner une seconde de travail après le sifflet annoncé le repos de midi. Le coup de bêche commencé ne s'achève pas. Si un journalier a un pic en l'air, il ne prend pas le temps de le rabattre ; il le lâche immédiatement dans l'espace. Nous avons été témoin du fait.

Sur la rue St. Laurent :
1er abruti.—Quel est le numéro du Docteur Lachapelle ?

2me abruti. — C'est...
1er abruti.—Ça doit être 16.
2me abruti.—Comment ça ?
1er abruti.—Mais, oui ; on dit toujours Lachapelle Sixtine (sixteen.)

Un cocher de place qui a entendu ce dialogue a eu une syncope et la police l'a fait transporter immédiatement à l'Hôpital-Général.

Les punaises servent de sangsues aux gens qui n'ont pas le moyen d'en acheter.

Le mauvais côté des jolies femmes, c'est lorsqu'elles vous tournent le dos.

En Turquie chacun sait où le pal le blesse.

Quand on dit léger comme une plume, on n'entend pas parler de la plume du rédacteur du NATIONAL.

Il importe à la sécurité des voyageurs que dans les gares, les pré-

posés aux aiguilles ne se piquent pas le nez.

Les Anglais raffolent des exercices du cirque. Aussi leur hymne national dit-il : " Dieu sauvé l'arène."

—Entendu l'autre jour dans la rue :

Deux habitants arrêtés devant la vitrine de M. Beulac, rue Notre-Dame :

"Jean Batisse, y z'ont y des portraits du nouveau Pape Napoléon XIII."

—Sais pas !"

Un proverbe dit : "Le bien vient en dormant." Ce n'est pas une raison pour que le NATIONAL possède un "Bienvenu endormant" (bien venu en dormant, pour notre excellent ami M. Laframboise.)

Un pile voyou est surpris au moment où il vole à l'étalage d'un libraire un dictionnaire de Bescherelle.

Il est conduit devant le commissaire de police, qui lui adresse de sévères remontrances.

—Oh ! monsieur, dit le voleur, je n'ai pas agi avec mauvaise intention. Comme Je désirais écrire une déclaration à Ernestine, une petite femme que j'aime et qui a de l'éducation, je ne voulais pas faire de fautes d'orthographe, et je tenais à consulter ce dictionnaire que j'aurais rapporté le lendemain au libraire.

Dans quelques jours, si le temps continue d'être beau, il faudra mettre nos bonnets de fourrures et nos autres pelletteries dans leur quartier d'été et nous recueillir en neuf. Le CANARD ne connaît qu'un magasin où la chapellerie se vend toujours à bon marché. C'est chez Dubnc, Désautels et Cie, 217, rue Notre-Dame, et 583, rue Ste. Catherine.

X... a envoyé un tableau à l'exposition. Il attend avec une vive impatience la décision du jury.

Il a prié sa concierge de ne pas oublier de lui montrer chaque matin ses lettres, espérant trouver dans son courrier la missive qui l'intéresse.

—Voici vos lettres, dit hier la concierge à l'artiste.

—Donnez vite.

—Oh ! ne soyez pas ému, il n'y en a encore aucune concernant l'exposition de peinture.

Étonnement de X...

—Vous lisez donc mes lettres ? demanda-t-il.

—Oh ! monsieur, je vous aime tant, que je voudrais être la première à vous apprendre cette bonne nouvelle.

On nous communique la lettre suivante :

MANCHESTER, N. H.

Ben Cherre Ami,

Ouvre moi votre cœur
Donnez-moi les en partage
Et le ciel recevra nos vœux
Et vous aurez le mien. (Ciel.)

Près de vous l'ont peut gouter de bonheur séphir. Le ciel est rempli de charme de vos beaux yeux noirs. Oh ! combien heureuse est la seule qui aura le bonheur d'avoir votre cœur, même par imagination. J'entrevoit de loin vos beaux yeux brillants et votre aimable personne qui frappe mon cœur, il me semble d'entendre votre voix dans un doux songes qu'il me dit que je suis la seule personne à qui en secret vous voulez donné votre cœur. L'instant qui a su mie charmé le plus fut quand j'vous connu. La celle qui cessera de vous aimer sera la celle qui cessera d'être. Recevez ces quelques lignes et ce petit volent in avec autant de plaisir que je l'envoie.

Petit volent in va à la porte de mon ami et dit lui ce qui se passe dans mon cœur, répondez moi toute de suite et dit moi si tu l'as reçu, devinez la celle qui vous aime et vous trouverez la celle qui vous a écrit. Je reste toujours en attendant. Addressé toujours pareille.

GEORGINA B.....

Manchester, N. H.

Pall Str. wasintonne

Bloache

Numéro 7.

La meilleure opération commerciale de la saison est sans contredit celle qui vient d'être faite par M. Alphonse Brazeau, No. 47, rue St. Laurent, a droite en montant près de la rue Vitré ce monsieur a acheté presque pour rien un assortiment considérable de pipes en bois artistiquement taillés avec bouts d'ambre. Il peut vendre à raison de 10 cents chaque. Ces pipes valent 40 et 50 cents. Hâtez vous de profiter de l'occasion.

M. J. B. R. Dufresne, No. 176 rue Notre Dame, offre en vente à des prix considérablement réduits un grand assortiment de montres d'horloge et de bijouteries.